

**L' International Bunka Karate-Do Federation
and Asian Martial Arts (IBKAF)**

a la profonde tristesse de faire part du décès du

Docteur Georges ABRAHAM

Membre fondateur et Président d'Honneur

survenu le 31 août 2023, à la veille de ses 96 ans.

Erudit, admiré et unanimement respecté, d'une rare intelligence et brillante humanité, karateka passionné, il n'a cessé de défendre les valeurs de notre Art, qu'il a pratiqué avec enthousiasme jusqu'à ses derniers jours.

En raison de l'exemplarité de sa pratique de l'Art martial et de son engagement permanent pour conserver les valeurs Shin-Gi-Tai essentielles de notre Art et la culture y afférente, il a été élevé au grade de **5^e Dan IBKAF**.

Nous avons d'affectueuses pensées pour ses enfants, sa famille ainsi que ses proches. Nous nous associons de tout cœur à leur peine.